



Foto: Especial

**JUFED ACEPTA REUNIRSE CON  
CONSEJO DE LA JUDICATURA; NO  
GARANTIZA LEVANTAR PARO**

▶ 9

## TRABAJADORES JUDICIALES VALORAN SEGUIR CON PARO CONTRA REFORMA JUDICIAL EN MÉXICO

Por Redacción / *El Independiente*

**T**rabajadores judiciales negaron ayer jueves estar listos para levantar el paro contra la reforma judicial, que se ha prolongado por casi un mes, pese a que el miércoles el Consejo de la Judicatura Federal (CJF) anunciara que retomaría sus labores.

“La lucha que ejercemos hoy es porque esos líderes sindicales jamás nos han defendido y no nos representan, por eso estamos todos aquí porque nosotros nos estamos defendiendo con nosotros mismos”, señaló en una manifestación Patricia Aguayo, vocera de los trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF).

La reacción de los trabajadores judiciales ocurre luego de que el CJF, el órgano administrativo del PJF, dijera el miércoles que, a partir del próximo 23 de septiembre, se reanudarían actividades, tras casi un mes de solo atender “asuntos urgentes”.

Esto, en protesta por la reforma al Poder Judicial mexicano, aprobada la semana pasada y publicada en el Diario Oficial de la Federación (DOF) el pasado 15 de septiembre.

Tras la aprobación en el Congreso mexicano y la entrada en vigor el lunes 16 de septiembre, el CJF definió por mayoría de votos reanudar sus labores jurisdiccionales.

En ese sentido, Aguayo señaló que los integrantes del CJF no incluyeron a los trabajadores judiciales en las mesas de diálogo y solo tomaron en cuenta a dos representantes del sindicato.

“Lo que venimos a pedirle al Consejo es que nos incluyan a los trabajadores, a los que estamos aquí, a los que estamos, a los que hemos estado en las marchas, en los plantones, en las lluvias, en el frío, en las guardias nocturnas, en todos nuestros edificios y en todo el país es lo que queremos, que nos escuchen”, afirmó.

Refirió que este día entregaron un escrito a los miembros del CJF donde hacen esta petición y señalaron que su lucha no ha terminado.

“Hay muchas cosas por hacer, ¿y saben quién las va a hacer? Nosotros, todos nosotros las vamos a hacer hasta el final”, insistió.

La decisión de terminar con el paro podría concluir una serie de marchas y manifestaciones en contra de la reforma judicial del presidente Andrés Manuel López Obrador, que ocasionó, en un acto sin precedentes, que integrantes del Poder Judicial mexicano tomaran la Cámara de Senadores intentando frenar su aprobación y entrada en vigor.

En tanto, la Suprema Corte mexicana ha decidido también retomar sus actividades desde el martes y ha decidido decidir de forma colegiada los pasos a seguir para la implementación de la reforma judicial.

Mientras, la ministra presidenta de la SCJN, Norma Piña, ha sometido a consulta de los 11 ministros del pleno del más alto tribunal si pueden pronunciarse en una controversia constitucional para suspender la aplicación de la reforma judicial, como han solicitado los juzgadores mexicanos.

*Con información de EFE.*